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Progetto per amministrare Como

Un ospedale in esilio

Non ci siamo ancora rassegnati alla prospettiva del trasferimento del S. Anna
a S. Fermo per lasciare libera l’area dove ora si trova.
Diversi studi hanno dimostrato l’insensatezza finanziaria, ambientale, idrogeologica,
viabilistica della scelta: due progetti (Terragni e Cosenza) hanno dimostrato
che l’Ospedale avrebbe potuto essere ricostruito in loco (come ha fatto Varese).
Noi continuiamo la nostra battaglia perché il suo costo non ricada sui soli cittadini comaschi:
diversi ricorsi sono ancora pendenti presso le autorità competenti.

COSTO 172 milioni di euro di cui solo 80 finanziati dallo stato; perchè gli ospedali (VA e LC sono stati finanziati al 100%)?
CONSUMO 224.000 m2 di territorio verde consumato

[Fonti: Infrastrutture lombarde e Ospedale Sant'anna di Como]
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